

Ingeniería de Lego - Mediterráneo - 04/06/2019



INGENIERÍA DE LEGO

44 equipos de colegios, institutos y asociaciones de hasta 12 municipios de Castellón se dieron cita ayer en la primera Olimpiada Mundial de Lego que se celebró en la facultad de Jurídicas de la UJI bajo la coordinación del profesor **Julio Pacheco**. Una oportunidad para incentivar las vocaciones científicas y tecnológicas a través de esta competición de robótica educativa que implica a jóvenes de 6 a 26 años junto a sus mentores para construir un robot innovador que supere un reto. Una gran iniciativa.